

Concours

«L'endroit mystérieux»

Si vous parvenez à isoler cette image, participez à notre concours en nous retournant votre réponse, c'est-à-dire l'objet que vous aurez reconnu, en indiquant également vos nom, prénom et adresse à :

Administration communale, La Chaîne 2, 2515 Prêles

Parmi les nombreuses bonnes réponses que nous avons reçues après la publication du mois de décembre dernier, le sort a désigné M. Yvan Giauque, de Prêles, qui a reconnu le petit pavillon de la Vue des Apes, à Prêles, à proximité des colonies de Granges et Bâle. Bravo à lui! Il remporte donc la somme de 50 francs !

Le nouveau gagnant sera tiré au sort et le résultat sera également publié sur notre site Internet.

Bonne chance à tous!

